



Moody's: Aranceles de México a EU tendrán impacto macroeconómico marginal

La calificadora se dijo sorprendida por los aranceles de México, lo cual es una clara señal de que las relaciones bilaterales están tensas.

La agencia calificadora internacional **Moody's** considera que los aranceles que **México** impuso a la importación de bienes provenientes de Estados Unidos tendrán un impacto macroeconómico marginal.

A través de breve informe publicado este jueves, la calificadora se dijo sorprendida por la respuesta mexicana ante la imposición del gobierno de **Donald Trump** de aranceles a las importaciones de al acero y al aluminio, las cuales entraron en vigor el pasado 1 de junio.

Sin embargo, a pesar de que el impacto será marginal **Moody's** destaca que la decisión de México es una clara señal de que las relaciones bilaterales con **Estados Unidos** se encuentran tensas.

“El impacto económico inmediato del movimiento en la economía de EU será negativo, aunque a de forma marginal. El maíz queda excluido ya que no está cubierto por los nuevos aranceles, las exportaciones agrícolas de los Estados Unidos a México ascendió a 14,000 millones de dólares en 2017”, señala el informe.

Asimismo **Moody's** señala que las exportaciones de acero a México generaron 10,000 millones en ganancias para los productores estadounidenses.

El martes pasado el gobierno de **México** publicó en el **Diario Oficial de la Federación** (DOF) la listo de los productos estadounidenses a los que se les aplicarán aranceles como respuesta a las medidas arancelarias que el gobierno estadounidense impuso a productos mexicanos de acero y aluminio.